



Projet de recherche

Recherche sur l'endométriose

Axe de recherche

Reproduction, santé de la mère
et de l'enfant

Nom du ou des chercheur(s)

Dre Sarah Maheux-Lacroix

Champ/univers de recherche

Gynécologie

Description du projet

L'endométriose touche 1 femme sur 10, en âge de procréer. Encore méconnue, cette maladie chronique peut engendrer de graves conséquences dans la vie de la femme telles que des douleurs pelviennes intenses et de l'infertilité. De plus, plusieurs années peuvent s'écouler avant de recevoir un diagnostic. Il est donc primordial d'investir en recherche afin d'améliorer les soins offerts aux nombreuses femmes souffrant d'endométriose en permettant un dépistage précoce et une amélioration de la prise en charge.

Nous vous invitons à soutenir avec vos dons le fonds de recherche sur l'endométriose créé par Dre Maheux-Lacroix, gynécologue et chercheuse au Centre de recherche du CHU de Québec-Université Laval. Cet argent servira à financer des projets de recherche québécois sur l'endométriose.

Chaque petit geste compte et ensemble, faisons une différence.

